

C 大阪府立箕面支援学校における性に関する指導

李容司先生（大阪府立箕面支援学校）

1. 講演の内容についての感想・意見

- ・性に関する指導は難しいので、講演を聞いてよかったです。
- ・中々、聞くことができない的を絞った話を聞くことができ、有り難かったです。
- ・マイナスに捉えないようにすることは、大切だと感じました。
- ・「ダメ！」という指導ばかりだと、将来子どもを授かる家族を築くところで「ダメ」に縛られて苦しきそう。なので、ルールとして必要なところは、身に付けられるよう指導していこうと思います。
- ・先生の貴重な指導内容を知ることができ、とても有意義でした。わたしも、このようなパワーポイントを作成してみたいと思っていたので、とても参考になりました。
- ・咳エチケットや身体（プライベートゾーン）の洗い方など、つい忘れがちな内容も指導していかねければと感じました。
- ・最後にみんなが赤ちゃんを抱いている写真のしぐさや表情がとても素敵でした。今日は本当にありがとうございました。
- ・わかりやすくてよかった。
- ・どのように実践しているのか説明もよく理解できていた。
- ・性の指導というと、やりにくく子どもが騒いでしまう思い、伝えきれないと思う気持ちが先にあるが、今日の講演で、少し考えてから実践してみようという気になった。
- ・具体的な実践の内容だったので、自校でも実践したいと思う。
- ・プライベートゾーンに関する指導の仕方が具体的でよかった。
- ・性教育に関する研修があまりないのでよかった。